

Le gouverneur de Sao Paulo critique la gestion de la pandémie par Bolsonaro



Sao Paulo, 17 avril (RHC)- Le gouverneur de l'état brésilien de Sao Paulo, Joao Doria, a critiqué la gestion du président Jair Bolsonaro face à la pandémie du nouveau coronavirus. Il considère que le chef d'état a adopté des positions incorrectes et irresponsables ».

Nous sommes en train de lutter contre le coronavirus et contre le Bolsonavirus, a déclaré à l'agence AP le gouvernant qui dirige l'État le plus peuplé du pays et actuel épicode du Covid-19 avec plus de 11 500 cas confirmés et 853 décès selon le dernier rapport du Ministère de la Santé.

La majorité des gouverneurs brésiliens ont appelé les citoyens à maintenir le distancement social malgré la position contraire du chef d'état qui prétend que ces mesures ne feront qu'entraîner la ruine du pays.

Joao Doria a ajouté que les désaccords avec le président brésilien sur sa gestion face à la pandémie n'ont rien de personnels. « La confrontation n'est pas avec moi. C'est une confrontation avec la science et la médecine du monde entier » a souligné le gouverneur.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/220083-le-gouverneur-de-sao-paulo-critique-la-gestion-de-la-pandemie-par-bolsonaro>



Radio Habana Cuba